Feuer und Flamme für die Liebe



Beim Pfarrhaus Mariagrün knistert es. Junge künftige Eheleute sitzen um ein Lagerfeuer herum und halten Steckerlbrot über die Flammen.

Im Zentrum des Seminars steht das Feuer der Liebe. Dieses, einmal entfacht, gilt es stets zu pflegen. Neues Material ist zu sammeln, es braucht Sauerstoff und muss vor Nässe geschützt sein. Aber auch auf die Begrenzung des Feuers ist zu achten, damit nicht alles in der Umgebung niederbrennt. Das Feuer – wie die Liebe – soll uns stets warmhalten, erhellen und leiten.

Ihr seid ein junges Paar und braucht das Eheseminar für die kirchliche Trauungszeremonie? Hier habt ihr Zeit für das Zusammenkommen, das Reflektieren und das Besinnen auf das Wesentliche. Grundlagen der Kommunikation, dass Erhalten der Glut, aber auch das (Wieder-)Entzünden des Feuers stehen bei uns im Vordergrund. Gemeinsam spaziert ihr durch die angrenzenden Wälder, sucht Zunder, Feuerholz und entzündet schließlich euer eigenes Feuer der Liebe. Ganz nebenbei erlebt ihr gemeinsame Qualitätszeit in Vorbereitung auf die Hochzeit und das Eheleben.

Das alles und viel mehr erwartet Euch in diesem Eheseminar in Graz-Mariagrün.

Begleitung: Ehepaar Gudrun und Christian Rausch

Seminarbeitrag pro Paar: € 77